



LES VIGNERONS
DE SÉDIGNAN



Près de 400 vins dégustés par les courtiers en vin à Sérignan

Viticulture, Economie, Béziers

Publié le 21/01/2026 à 20:17 , mis à jour à 20:21

LAURENT FRANÇOIS

La 4e édition du concours national des courtiers marchands assermentés "spécialité vin" se déroule, ce jeudi 22 janvier, dès 9 h, à la cave des Vignerons de Sérignan. Près de 400 vins du Languedoc et de Provence seront passés au crible.

L'espace d'une journée, les courtiers en vin vont se muer en dégustateurs. Ce jeudi 22 janvier, dès 9 h, à la cave coopérative des Vignerons de Sérignan, ils vont passer au crible quelque 400 flacons, à l'occasion du quatrième concours national des courtiers marchands assermentés "spécialité vin".

Ces professionnels spécialisés dans la vente de vin vont déguster des produits du Languedoc, de Provence, de Côte d'Azur, mais aussi du sud-ouest. Ils décerneront des médailles d'or et d'argent, offrant une plus value, non négligeable, aux vins qui seront médaillés : *"En termes de date, c'est le premier concours de l'année, explique René Vergnes, de la société Vergnes diffusion, courtier assermenté et organisateur de l'événement. Il prend sa légitimité dans le fait que de plus en plus de clients veulent des produits qui sortent de l'ordinaire, des vins de qualité et donc qui aient été médaillés. Ce concours est le premier à en décerner au niveau national."*

"30 % de médailles d'or, 30 % de médailles d'argent"

Lors des dégustations à l'aveugle, la quinzaine de courtiers dégustateurs seront installés sur des tables de trois. Ils décerneront 30 % de médailles d'or et 30 % d'argent. En 2025, il avait ainsi été donné 115 médailles. Le Languedoc en avait récolté trente : *"Nous dégustons une trentaine de vins par session, sachant qu'il y en a trois à quatre, précise René Vergnes. Ce concours est officiel et reste élitiste car si on le décide, on ne met pas systématiquement de médailles et il est possible que les 30 % de vins médaillés ne soient pas atteints. Les gens ne doivent pas être déçus par nos choix qui doivent être irréprochables. Ce ne sont pas des médailles en chocolat !"*